

Rückblick Jahreshauptversammlung: Dieter Baumann zum Ehrenmitglied ernannt

Am Freitag 15.03. lud der Turnverein Aixheim zu seiner alljährlichen Jahreshauptversammlung, zu der 40 Personen anwesend waren, was leider die 44 aus dem Vorjahr sogar noch unterbot und deutlich mehr sein dürften, hatte man in den Jahren davor doch immer über 50 Anwesende und mittlerweile 630 Mitglieder, darunter über 400 Erwachsene, wie der 1. Vorsitzende Sebastian Gruler in seiner Begrüßung feststellte.

Die Zahl der Anwesenden blieb an diesem Abend dann aber das einzige nicht so erfreuliche, konnten doch sowohl Schriftführerin Angelina Müller als auch Kassiererinnen Anja Eichele in ihren folgenden Berichten nur gutes berichten. Highlight des vergangenen Jahres war sicher die TV Sommergaudi im Juli, welche auf Grund des tollen Wetters und mit neuem Konzept unglaublich viele Besucher anzog. Auch eine Skiausfahrt und eine Fan-Ausfahrt mit drei Bussen zum Handball-Spiel der 1. Mannschaft nach Mössingen standen neben den traditionsreichen Veranstaltungen wie Jahresabschlussfeier und Gauwanderung auf dem Programm. Auch auf die Verabschiedung von Rolf und Martina Ende Mai nach 11 Jahren Wirten im Sportheim wurde zurückgeblickt und in diesem Rahmen die neuen Pächter Frank und Marianne nochmals beim TV Aixheim willkommen geheißen.

Die Abteilungsleiter berichteten anschließend aus den einzelnen Gruppen und hatten auch viel positives zu berichten. So wurde die komplette Handball-Abteilung, Aktive wie Jugend, mit neuen Trainingsanzügen ausgestattet, was in der Sporthalle zu einem schönen einheitlichen Erscheinungsbild beiträgt. Im Bereich Freizeit- und Breitensport erfreuen sich alle Gruppen aktuell großer Beliebtheit und das Badminton konnte wieder reaktiviert werden. Auch die kleine Kegelabteilung konnte von sportlichen Erfolgen, zuletzt 3 Siege in Folge, berichten.

Jugendleiter Florian Scharf ging in seinem Bericht nochmals auf die wichtigsten Aktivitäten der Jugendabteilung im vergangenen Jahr ein, wie der Jugendtag, die beiden Altpapiersammlungen, der Ausflug zum HBW nach Balingen oder das Zeltlager mit über 40 Jugendlichen. Die langjährigen Fahrer der Altpapiersammlung erhielten anschließend noch ein Präsent als Dankeschön.

Die Vorstandschaft wurde im Anschluss an die Berichte bei der Entlastung, welche von Ortschaftsrat Paul Gruler als Vertreter der Gemeinde durchgeführt wurde, einstimmig entlastet.

Anschließend wurde Sonja Mauch nach 14 Jahren Abteilungsleiterin Freizeit- und Breitensport mit einem Weinpräsent und Blumenstrauß verabschiedet. Auch Markus Gruler verabschiedete sich nach 11 Jahren als Beisitzer aus dem Gesamtausschuss des Turnvereins. Für sie rückten Sofie Hauser (Abteilungsleiterin Freizeit- Breitensport) und Frank Plaumann (Beisitzer) nach. Auch Sebastian Gruler (1. Vorsitzender), Angelina Müller (Schriftführerin), Thomas Bechler (Organisationsleiter), Michael Obergfell (Technischer Leiter) und die Beisitzer Haike Stier und Michael Mey wurden allesamt einstimmig für zwei weitere Jahre wiedergewählt.

Highlight des Abend war dann die wohlverdiente Ernennung von Dieter Baumann zum Ehrenmitglied des Turnvereins, nachdem er im Vorjahr nach 39 Jahren als Kassierer aus der Vorstandschaft austrat. Aus den Händen der beiden Vorsitzenden erhielt er die Ernennungsurkunde sowie ein Geschenkkorb und ein TV Aixheim-Handtuch.